
,}

Утверждаю

Проректор по НИЩ вгму Н.Н. Бурденко

д.м,н., профессор. А.в.

u-//, 2020г

протокол зАсЕдАниrI проБлЕмноЙ комиссии

<<Фармакология. Клиническая фармакология.
Фармаuевтические и химические наукиD

J$3 от 15 декабря 2а2Or.

Присутствовали:

Предселатель комиссии: rrрофессор, д.м.н. Батищева Г.А.

Заrrцеститель шредседатеJuI: доц9нт, д.м.н. Бережнова Т.А,

Секретарь: к.м.н. Сомова М,Н.

Члены комиссии: шрофесоор, д.х.н. Пономарева Н.И., доцент, д.м.н. Рудакова Л.В., ДО-

цент, д.ф.н. Афанасьева Т.Г., доцент, к.м.ц. Преображ9нскtш Н.С., доцsнт, к.м.н. Черенко-

ва о.В.

Повестка дня:

1. Утверждение отчота о работе проблемной комиссии <Фармакология. Кпиническм

фармакология. Фармацевтическио и химические науки) за 2020 год.

2. Обсуждение rrлаЕа работы проблемной комиссии на 2021 год.

3. Разное.

1. СЛУШАЛИ секретаря проблемной комиссии доц., к.м.н. Сомову М.Н. по розультатаI\,I

работы проблемной комисоии за 2020 год.
Вопросы задаваJIи: доц. Бережнова Т.А., доц. ПреображенскаrI Н.С., доц. РудакОва С.В.
ПОСТАНОВИЛИ; утвердить отчет о работе проблемной комиссии кФармакология. Кли-
ническаrI фармакология. Фармацевтические и химичеокие на}ки) за 2020 гОд

Голосовали (за) - единогласно.

2. СЛУШАЛИ rrредседателя проблемной комиссии шрофессора, д.м.н. Батищеву Г.А. по
шланируемой работе проблемной комиссии на 2021 год.
Вопросы задаваJIи: гlроф. Пономарева Н.И., доц. Рудакова С.В,
ПОСТАНОВИЛИ: утвердить план работы проблемной комиссии <Фармакология. Кли-
ническаrI фармакология. Фармацевтические и химические на}ки) на 2021 год.
Голосовали ((зD) - единогласно.

З. СЛУШАЛИ председателя проблемной комиссии профессора, д.м.н. Батищеву Г,А.,
которая представила отчет по результатам выполнения НИР по комплексной теме кОпти-
мизация интенсивной терапии новорожденных детей в условиях отделения реанимации и



интенсивной терапии 3 уровня> (20|6-2020гг,, исшолЕит9ли - д.м.н., доц. Жданова О,А.,
к.м.Е., доц. Jhобавскм С.С.).
Вопросы задавr}ли: доц. Рудакова С.В.о доц. Афанасьева Т.Г.

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить отчет о выполнении НИР по комплексной теме кОптими-
зация интенсивной терапии новорожденных детей в условиях отделения реанимащии и
интенсивной терапии 3 уровня> в20|6-2020гг. Голосовали ((зD) - единогдасно.

СЛУШАЛИ предселателя проблемной комиссии профессора, д.м.н. Батищеву Г.А. с
предложеЕием об угверждении комплоксной темы НИР <ФармакоэкоЕомические и фаР-
макоэпид9миологические исследования в медицинской и фармашевтичеокой шрактике) на
период с2021г. по 2025г.
Вопросы задавали: доц. Бережнова Т.А., проф. Пономарева Н.И., доц. Рудакова С.В., Доц.
Афанасьева Т.Г.
ПОСТАНОВИЛИ: утвердить комплексную тему НИР - <Фармакоэкономическио и фар-
макоэпидемиологические исследования в медицинской и фармацевтической шрактико> на
период с202|г. цо 2025г.
Голосовали (за) - единогласно.

Явочный JIист прилагается.

Председатель
д.м.Е., профессор Батищева Г.А,

Секретарь
к.м.н,, доцент Сомова М.Н.
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